



## Givisiez a aussi ses Champions et ses Artistes !

Le Conseil communal félicite

 Monsieur Stéphane Schmutz, alias Stemutz, qui a réalisé, en collaboration avec Monsieur Michel Cotting, le portrait officiel du Conseil fédéral pour l'année 2018. La photo officielle peut être consultée sur le site <https://www.admin.ch/gov/fr/accueil/conseil-federal/photos-discours-conseil-federal/photos-officielles-du-conseil-federal.html>

Toutes nos félicitations à ces Artistes.

Givisiez, le 29 janvier 2018

La population est appelée à alimenter la rubrique en proposant la publication d'un haut fait au Secrétariat communal ([a.menoud@givisiez.ch](mailto:a.menoud@givisiez.ch), 026 460 89 66). Le Conseil prend la décision finale de publication.